
谷 口 龍 一
前 川 健 司
渡 邉 大 介
福 井 正 太
米 増 貴 雄
池 袋 晴 彦
山 本 一 博

京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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第27代京都部部長　石倉 尚 (京都キャピタルクラブ)

　パレスクラブの皆様、今期の京都部監事で次期部長から4年間の部のお役目を全うする
キャピタルクラブの石倉尚です。部長の時に次ぐ2度目の寄稿となります。どうぞよろし
くお願いします。
　隠塚次期京都部部長が『次のステージを求めて！』を主題に掲げられ、クラブごとに次
のステージを設定し取り組む機運づくりを活動方針とされました。時代の流れとともに様々
なことが今まで通りにいかないこともありますが、形を変えてでも次のステージへ引き継
ぐことが、大切なのだと思いました。新たなことを創出し、実現していくことも素晴らし
いことですが、できないから無くしてしまうと段々と活動が縮こまってクラブが衰退する
ように感じます。部長輩出クラブである貴クラブに “期待” することは、大変おこがまし
いので貴クラブの課題に挙げていただければと思い書かせていただきます。
　京都部部会でメネットの集いを開催すると聞き、心よりホッ！と安堵しました。今期の
京都部で実施された「メネット会についてのアンケート」の集計によると、メネット会の
あるクラブは3クラブでした。西日本区定款第3条第7項と定款細則第4条にメネット会に
ついて記載があります。【クラブは、その活動を支援するとともに、独自の事業を計画実施
することを目的としたワイズメネット会を設ける。但し、クラブの事情によりメネット会
が設けられない場合は国際・区・部などからのメネットへの情報伝達に備えるための連絡
員を置く。】貴クラブにも京都部にも多くのメネットがおられることは事実です。キャピタ
ルクラブにメネット会はありますが、すべてのメネットが活動に参加している訳ではあり
ません。是非ともメネット会についてクラブでお考えいただき、京都部部会のメネットの
集いに京都部全クラブのメネット会長もしくはメネット連絡員が、参加されるよう開催し
ていただければと思います。
　次期は、キャピタルクラブからも渡邉えみ地域奉仕環境事業主査を輩出します。ワイズ
デーは部会に次ぐ部の大きな事業です。部会と同様にワイズデーで京都部18クラブが一つ
になれるように、ともにクラブを上げてアピールしていただきますようお願いいたします。
　部長輩出クラブとして貴クラブが一つとなり、京都部のリーダークラブとして18クラブ
をよりよき方向へ牽引していただきますよう希望いたします。一年間どうぞよろしくお願
い申し上げます。

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 
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強調月間 今月の聖句
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ4月第一例会
ニコニコ4月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド4月

累計

7,000円
9,000円

192,500円
32,090円

1,813,089円
2,794円
27,954円

70名
1名
2名
5名
1名
56名
81%

4月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

4月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  47名
  0名
  0名
  3名
  3名
  1名

  48名
  0名
  0名
 2名
  11名
  2名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

第 30期京都部部長輩出クラブに
期待すること。

あなたの御言葉は、わたしの道の光、
わたしの歩みを照らす灯。

LTOD (Leadership Training and Organisation Development)
YIA (Youth Involvement and Activities)

LTOD (Leadership Training and Organisation Development)
YIA (Youth Involvement and Activities)
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4 月  第 一 例 会

4 月  第 二 例 会

04-09  wed.第1275回 高木 秀明

04-23  wed.第1276回 ホテルオークラ京都

ホテルオークラ京都

井上 均

　本日はゲストスピーカーに、『花と世界を、まなざしがつなぐ』をテーマに華道家・写真家である池坊専宗氏。
また、アジア太平洋地域大会実行委員会事務局長の前田香代子ワイズ（熊本ジェーンズクラブ）、鵜丹谷剛西日
本区理事（神戸クラブ）、清水真一西日本区EMC事業主任（大阪茨木クラブ）、山下大輔西日本区京都部部長（京
都トップスクラブ）と沢山のゲストをお迎えしての4月第2例会です。谷口会長の「教養が足りていないので教
養を身につけたい」といつもながらのユーモアとセンス有る挨拶に始まり、そして岡本就介君と宮脇和樹君の2
名の入会式が有りました。今期はこれで14名の入会者となりました、二人の今後の活躍に期待しております。
本日のメインは、池坊専宗氏のお話。華道は六世紀頃仏教の伝来と共に中国から日本へ入ってきた。仏様の前に
自然の草や花それぞれの季節の美しい花を供える様になり、時代と共に花が決められた法則に従って、より美し
く見せる様に意識をもって生けられる様に変遷してきた、室町時代中期に華道の起源は確立されました。教養が
身につく例会でした。

　４月の第一例会はブラザークラブである熱海クラブからのたくさんのゲストが来られ、さらに谷口会長のゲス
トの久保田さん、私から紹介したゲストの宮脇君を迎えて、大変にぎやかな例会が行われました。今期、私は
EMC委員会をさせて頂いていましたが、何とか今期中にはパレスクラブの会員増強に協力したいと思っていた
ところ、別のクラブを通して知り合った宮脇君が入会の意思を示して下さり、私自身初めてゲストと参加する例
会となりました。この日は、自分が大野ワイズに誘われて大変緊張しながら例会初参加した時の事を懐かしく思
い返していました。そしてこの日は、ゲストスピーカーに献血サポートの方たちが来て下さり、献血セミナーが
ありました。とても心に残るドキュメンタリーを見せていただき、献血の大切や意味を勉強させていただきまし
た。今回もこのようにパレスクラブを通じて勉強させていただきました。



04-27  sun. 隠塚 功イオンモール京都五条

　この事業は、パレスには珍しい他クラブとの共催事業です。もともとはパレスクラブ単独の事業でしたが、グ
ローバルクラブが応援してくれるようになり、近年は共催事業として実施しています。この日も両クラブの会長
に終日協力していただき、パレスクラブからは総勢16名が参加、そして9名が献血をしてくれました。今年に
ついては、ドライバー委員会の協力もあり、4月第2例会で日本赤十字社から講演に来ていただけたことも多く
の参加者につながったものと感じています。ただ、一般の献血者の多くは事前予約を済ませた方であることから
も、サポートのあり方として、見直しが必要と感じられる機会ともなりました。ちなみにこの日の献血者は全体
で59名でした。

日本赤十字献血サポート

西村 隆夫ワイズ（直前国際書記長・チェンマイワイズメンズクラブ）

　2019年夏、アジア太平洋地域大会が行われた仙台で、YMCA未開の地であるラオス人民民主共和国にYMCA
設立を目指す話し合いの場が、YMCA、ワイズのリーダー達の間で持たれました。仏教国であり社会主義国家で
もあるラオスに、直接、YMCAを開設するのは非常に困難であります。如何にしてYMCA設立に向けて話を進
めるか。在京都ラオス国名誉領事である大野嘉宏ワイズ(京都パレスクラブ)を中心に策を練りました。ラオス
側にもメリットがある、90年の歴史を誇る東京YMCA国際ホテル専門学校を現地で開校し、YMCAに対する理
解を深めてもらい、それを足掛かりにする案が基本方針として決まりました。早速、同年10月に、西早稲田の
ホテル学校にて関係者を交えて最初の会議を持ち、方針の確認を行いました。そして、年明けには、首都ビエンチャ
ンを大野嘉宏ワイズと私が訪問して準備作業を開始しました。コロナの影響も多くありましたが、2023年初め
には、ビエンチャンにYMCAホテル学校を設立する為の調査、準備、運営会社としてのラオス法人、YMサービス・
ラオ(株)を設立。同年11月に同社は、ラオス国立大学社会科学学部観光ホテル学科（及び、日本語学科）と合
意覚書を締結。その後、ラオス国立大学の協力を得て、ホテル学校の教育カリキュラムが、ラオス政府、教育スポー
ツ省により、認可されました。これらの多くの準備と交渉を経て、ついに、2025年2月24日、更なる具体的な
準備を進めるため、ラオス国立大学と東京YMCA国際ホテル専門学校の間で、パートナーシップ契約が締結さ
れるに至り、2025年9月のホテル学校開校に大きく前進しました。とはいえ、まだまだスタート台に立ったば
かり。これから重要な準備作業が始まりますので、引続き、皆さまのご支援、ご協力をお願い致します。

ラオス事業報告

永井 晴之新人メンバー紹介

　3月に京都パレスに入会させていただきました、永井晴之と申します。杉本ワイズの紹介
で、入会を決意させていただきました。杉本ワイズとは、京都の上賀茂にある、加茂湯と
いう銭湯で、一緒に汗を流す銭湯仲間の先輩になります。仕事は、京都市左京区で造園業
を営んでおります。お庭のお手入れ、お庭作りをさせていただいております。趣味は、海
に行ったり観光名所に行ったりして、建物の造形を見たりお庭の風景を見たりすることが
好きです。パレス入会にあたりまして、多くの事を学び、視野を広げていきたいと思って
おります。今後ともよろしくお願いいたします。
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京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長  杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員  尾崎 明子　小森 由子　高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治　山田 史織

今後の予定
05 - 11 Sun.
05 - 14 Wed.
05 - 17 Sat.

05 - 28 Wed.

4月役員会議事録 May5
3  川田 拓志
12  江本 将史
23  大野 嘉宏

18  杉本 光一・佳代
19  大野 嘉宏・三恵子

Happy Birthday!

Happy Anniversary

私 の 宝 物Column
　　　　　今期、入会させていただきました木下です。私の宝物という
テーマで依頼されたのですが、最近は本当に物に執着がなくなってきて
いまして、なかなか難しいテーマです。そんな中でも最近のお気に入り
は昨年プレゼントで頂いたこのIPADケースです。最近は老眼の症状も
出現しており、仕事でも家でもスマートフォンよりも専らIPADの使用
頻度が高いです。その時に常に愛犬がデザインされたケースで持ち運び
使用するのは非常に満足度が高いです。「ケースを買い替えないといけ
ないな」と話をしていて、「まだ買わないでね」と言われていたのに忘
れて購入してしまい、めちゃくちゃ怒られたという苦い思い出とともに、
現在の私の宝物です(笑)

京都YMCAチャリティラン
５月第一例会
台中エバーグリーンクラブ
50周年記念例会
５月第二例会

第１号議案　 第 28 回西日本区大会 (６月第一例会・振替例会 )の件【承認】

第２号議案　 6 月第二例会 (引継例会 )の件【承認】

第３号議案　 新入会員の件【承認】

第４号議案　 委員会配属の件【承認】

第５号議案　 第 18 回インターナショナルチャリティランの件【承認】

第６号議案　 京都市動物園、象の飼育費贈呈の件【承認】

第７号議案　 新玉ねぎファンドの件【承認】

第８号議案　 新人研鑽会の件【承認】

第９号議案　 レターケース購入の件【承認】

第 10号議案　2026-2027( 次々期 ) 西日本区 EMC事業主任輩出の件【承認】

第 11号議案　西日本区役員輩出の件【承認】

第 12号議案　2025-2026 アジア太平洋地域 ASD-EF 事業主任輩出の件【承認】

木下 尭大

25 神田 行宏
25 宮脇 和樹

30  池田 亮太・桃子

ミャンマー地震
緊急支援募金

詳　細

募金は、アジア太平洋YMCA同盟等を通じて、
マンダレー、ネピドー等、ミャンマー YMCA
が行う支援活動のために用いられます。皆様の
ご協力をお願いします。

https://kyotoymca.or.jp/?p=8822 か
右記二次元コードから読み取ってご覧ください。


